



## **PRI acusa al gobierno mexicano de lucrar con el tema migratorio**

Alejandro Moreno presidente del PRI acusó al gobierno mexicano de usar "el tema migratorio para negociar con EUA" y de no mostrar avances para esclarecer los hechos a un año del incendio en una estancia de migración en Ciudad Juárez y que dejó 40 migrantes muertos.

En un mensaje compartido en su cuenta de X, el líder del partido tricolor, aseguró que después de un año del incendio en la estancia migratoria no existen avances en materia de justicia para los afectados y familias.

"A un año de este lamentable evento, no hay justicia para las víctimas y sus familias ni cambios sustantivos en la política migratoria de este gobierno", dijo Alejandro Moreno.

Asimismo, acuso al gobierno de México de lucrar con el tema migrante con el propósito de realizar acuerdos con el gobierno estadounidense, y de la misma manera aseguró que autoridades migratorias carecen de infraestructura para atender las demandas migratorias.

"Vemos con decepción que el gobierno mexicano usa el tema migratorio para negociar con EUA; las autoridades migratorias no cuentan con los recursos y la capacitación para tratar a personas extranjeras indocumentadas, y vemos el gasto injustificado del presupuesto público en mal llamadas 'campañas de repatriación'", aseveró el líder priista.

Agregó que "este gobierno es enemigo de la protección de los derechos de cualquier persona ya sea mexicana o extranjera".

<https://www.milenio.com/politica/pri-acusa-gobierno-mexicano-lucrar-tema-migratorio>